
Psaumes de l’Archange Gabriel 

 

279. Dieu veut parler à l’humanité 

 

1. Dieu veut parler à l’humanité. Il veut apporter un nouveau message, non pas nouveau 

dans son essence, car Dieu est éternel et sa religion est permanente, mais Il veut 

renouveler la compréhension dans le monde des hommes et ouvrir une nouvelle 

possibilité d’éveil et de libération. Il veut qu’une éducation apparaisse afin que celles et 

ceux qui entendent l’appel puissent développer la vision juste de la vie sur terre et la 

perception claire du chemin vers l’immortalité. 

2. Dieu veut que l’homme comprenne les 2 chemins : celui de l’homme, qui conduit à 

l’esclavage et à l’asservissement, et celui de Dieu, qui est sagesse, bonheur sur la terre 

et libération. 

3. Dieu veut que l’homme comprenne qu’il a un corps de destinée et que c’est à 

l’homme de prendre soin de ce corps. Ce corps est constitué du passé, du présent et du 

futur. Cela concerne l’homme et sa destinée. 

4. Comprenez que Dieu est éternel, sans passé, présent ou futur. 

5. Dieu est l’omniprésence. 

6. Dieu est la vie sans mort, la lumière sans ombre. 

7. J’insiste, car nombreux sont celles et ceux qui se tournent vers le passé pour essayer 

de comprendre l’existence. Cela est juste, car l’intellect de l’homme a besoin de 

références, a besoin de se poser sur ce qui a existé, existe et existera. 

8. L’œil de l’intellect peut se tourner vers les ténèbres de la matière ou vers la présence 

de l’Ange. 

9. Percevoir le subtil, c’est comprendre que certains mondes sombres s’emparent du 

passé pour vivre et faire vivre toujours les mêmes évènements en les actualisant dans le 

présent. En s’appropriant le passé, ils deviennent le « monde spirituel », l’âme, les 

maîtres de cette lettre morte et grâce à elle, ils engendrent des mondes artificiels qui 

conquièrent le corps de destinée de l’homme. Comprenez qu’il est fondamental de ne 

pas amener le nouveau message de Dieu dans ce passé usurpé. 

10. Dieu parle non pas pour le passé, mais pour un nouveau message. 

11. Je ne vous dis pas que certaines paroles qui viennent du passé ne sont plus bonnes, 

ou même qu’elles ne soient plus d’actualité, mais que cela est associé à des mondes qui 



ont usurpé, envoûté et qui ne sont pas en accord avec Dieu, le renouveau des mondes, 

et avec la vie. C’est une source tarie, alors que moi, l’Archange Gabriel, je veux apporter 

la source de Dieu qui vivifie, qui ne s’arrête jamais, qui ne stagne pas, qui apporte la 

permanence de la clarté, qui émerveille le monde, qui l’enchante, l’éveille et lui ouvre 

un chemin plus grand que la mort. 

12. Si vous regardez ce qui a existé dans l’humanité, alors, bien sûr, vous pourrez 

percevoir une certaine forme de sagesse, mais vous rencontrerez aussi une grande 

énergie de destruction et des influences sombres. Ce monde n’est pas le bienvenu et il 

ne peut être associé au nouveau message de Dieu à travers la Nation Essénienne. Ce 

message est la vie supérieure qui renouvelle la vie. 

13. Je le dis fermement et concrètement, ce qui est du passé est passé et n’a plus sa 

raison d’être. Si vous êtes des serviteurs de Dieu, vous devez entendre cette parole et 

vous mettre au service de Dieu qui Se manifeste maintenant dans une nouvelle forme. 

C’est sa volonté et elle doit être accomplie. 

14. Dieu ne veut pas que son nouveau message, sa nouvelle parole soient associés à 

l’ancien, aux religions et aux différents systèmes du passé. 

15. Dieu doit être accueilli dans la pureté. 

16. Dire que vous allez restaurer les anciennes religions et les chemins passés n’est pas 

juste, c’est une vision d’hommes qui pensent dans le monde de la mort. 

17. Il n’y a qu’une Religion et c’est la religion de Dieu. 

18. Les religions qui sont sorties de la religion de Dieu ne sont plus avec Dieu. Ce sont 

des religions du monde des hommes qui parlent de Dieu. Cela n’est pas vivant. 

19. Dieu parle aujourd’hui par la Nation Essénienne. 

20. L’histoire des religions qui ont été et ne sont plus qu’une ombre est souvent 

associée à la chute et à la perdition de l’homme. L’homme n’a fait qu’accaparer la 

Lumière et la conduire dans les ténèbres pour l’asservir à sa soif d’existence. Cela 

aboutit à une dictature des dogmes stériles qui asservissent les âmes dans des 

croyances mortes parce que l’esprit n’est plus le saint esprit de Dieu. 

21. L’esprit de Dieu est vie et il ne peut pas se confiner dans une lettre morte. 

22. Celui qui voudrait associer Dieu dans l’omniprésent à la forme morte et en 

décomposition du passé ne ferait que mélanger des mondes qui ne doivent pas se 

rencontrer. Cela détruirait le bon futur et le corps de destinée dans la belle lumière. 

23. Le futur, ce n’est pas la stagnation, la continuité de ce qui est mauvais et qui doit 

être recyclé. 



24. Je vous dis que de nombreux courants initiatiques nés de la tradition de la Lumière 

ont cherché à ennoblir ce qui venait du passé, mais au final, ils sont demeurés dans le 

monde de la mort et Dieu n’est pas venu dans leur œuvre. Cela n’a été que l’œuvre du 

monde des hommes et n’a donc pas dépassé les sphères spirituelles du monde de la 

mort et de l’au-delà. Dieu est plus grand et c’est Dieu qui vient dans la Nation 

Essénienne. Comprenez-le et libérez-vous de vos illusions par la pratique de la Ronde 

des Archanges et du culte de la Lumière. 

25. L’esprit de Dieu ne vient pas dans ce qui est mort. 

26. Si vous ajoutez une lettre morte à une lettre morte, vous ne faites pas apparaître 

Dieu. 

 

Père Gabriel, que devons-nous faire de tous les grands maîtres, les grands ancêtres de 

notre tradition? Ils sont venus dans le passé comme nous, nous sommes dans le présent 

et c’est toujours toi qui étais avec eux comme tu es avec nous. Est-ce que leurs paroles, 

leurs enseignements, leurs actes sont devenus une lettre morte? 

 

27. Comme tu viens de le dire, c’est Dieu qui demeure éternellement. 

28. Les hommes passent. 

29. S’il y a continuité, Dieu demeure avec l’homme. Ce qui doit être recyclé est recyclé 

et l’influence de la mort ne peut toucher l’œuvre, alors, l’homme n’est pas et Dieu 

demeure, passant d’un homme à un autre dans la pureté. 

30. Dès que le monde de la mort s’empare de la parole, de la mémoire, de l’âme, cela 

est une lettre morte. Dieu n’est plus présent, vivant, agissant. 

31. Aujourd’hui, vous devez vous éveiller et constater que vous n’avez pas su préserver 

Dieu dans les religions ni dans les traditions. Donc, cela est mort. Cela a été vivant pour 

une époque et il ne faut pas l’oublier, mais il ne faut pas ramener l’esprit de ce passé, 

car c’est un esprit du monde des hommes qui viendra. C’est comme si vous étiez 

passionnés de l’histoire de l’automobile et que vous vouliez réactualiser la voiture qui 

était à la mode il y a 150 ans. Ce ne sont plus les mêmes mondes, le même langage et la 

même vision, la même intelligence. 

32. Les envoyés de Dieu, que vous appelez les « maîtres », sont venus apporter un 

message particulier au moment où l’humanité en avait besoin. Cela a toujours été très 

précis, il y avait toujours un aspect qui était accentué, une orientation bien définie. Cela 

était une perfection au moment exact où le message était donné, car Dieu était vivant. 

Lorsque ces messagers n’étaient plus là, il n’y a pas eu forcément des successeurs pour 



préserver l’Alliance, alors, Dieu S’est retiré et d’autres mondes sont venus et ont tout 

pris pour détourner le message et le corps. 

33. La succession de Dieu est un mystère sacré qui a existé dans le passé d’une 

humanité lointaine, mais qui, aujourd’hui, n’est plus. Les hommes étaient moins des 

hommes, Dieu était plus important. Aujourd’hui, vous regardez les hommes et pas Dieu. 

34. Pour pouvoir accueillir la succession de Dieu, il faut des corps préparés et non une 

croyance ou une simple volonté de vivre dans un monde. 

35. Entrer dans la succession, c’est réellement être éduqué, formé pour porter dans la 

pureté une semence qui engendrera des corps et des corps à travers le temps et les 

âges, dans l’unique but que l’esprit de Dieu puisse continuer à animer l’existence sur la 

terre. 

36. Vous, les Esséniens, vous avez été instruits dans cette sagesse et c’est pourquoi les 

plus éveillés d’entre vous comprennent la différence qui existe entre le monde de 

l’homme et le monde divin. Ceux-là doivent organiser la vie de la Nation Essénienne afin 

que l’Alliance se perpétue sans déchets et sans ombre, qu’il y ait une succession vivante 

afin que le corps de Dieu se transmette dans la vie véritable et non dans une lettre 

morte. 

37. L’immortalité est pour Dieu et si vous le comprenez, ce sera le succès de la Lumière. 

38. Méditez ce psaume jusqu’à ce que vous vous éveilliez à la juste compréhension du 

message que je veux vous transmettre aujourd’hui et pour les siècles et les siècles. 

39. Dieu vous parle aujourd’hui à travers la Nation Essénienne. 

40. Dieu a parlé dans le passé et Il parlera dans le futur. 

41. Tout ce que fait Dieu est parfait. 

42. C’est à l’homme de comprendre où est l’intelligence. 

43. Est-ce que Dieu est dans ce qui tourne mal et engendre le mal? Non. Ce chemin est 

celui du recyclage et de la mort, de l’au-delà mortel. 

44. Dieu est immortel. 

45. Dieu n’engendre pas de déchets. 

46. Dieu est le renouveau de la vie, la libération. 

47. Dieu est l’eau pure qui jaillit, intacte, des profondeurs. 

48. Dieu est l’eau pure qui voyage dans tous les mondes pour les renouveler et les 

conduire. 



49. Dieu n’est pas dans la source tarie, dans l’eau stagnante, dans ce qui est mort et figé. 


